

**ANNALES**  
DE LA  
**SOCIÉTÉ LINNÉENNE**  
**DE LYON.**

---

*Années 1850-1852.*

---



**LYON.**  
IMPRIMERIE DE DUMOULIN ET RONET,  
Rue Centrale, 20, au 1<sup>er</sup> étage.

—  
1852.

# **TABLEAU**

DES

## **MEMBRES DE LA SOCIÉTÉ LINNÉENNE**

### **DE LYON.**

---

**BUREAU :**

**MM. PERROUD**, Président.  
**MULSANT**, Vice-président.  
**GAGOGNE**, Secrétaire général.  
**MILLIÈRE**, Secrétaire-archiviste.  
**De PONTBRIANT**, Trésorier.

**CONSERVATEURS :**

**MM. N.**, pour la Minéralogie.  
**TIMERROY**, pour la Botanique.  
**TERVER**, pour la Zoologie.  
**AUNIER**, Archiviste.

**Membres titulaires.**

**MM.**

1822. **Aunier** (Noël-Antoine), rue de la Cage, 11.  
    **Lacène** (Antoine), place Bellecour, 20.
1823. **Dugas** (Thomas), rue du Pérat.
1825. **Cléménçon** ( Toussaint ), docteur en médecine, cours  
    Morand, 4.
1826. **Briffandon** (Antoine), rue du Bœuf.
1829. **Seringe** (Nicolas-Charles), directeur du Jardin des-Plantes,  
    professeur à la faculté des sciences.
1833. **Mulsant** (Etienne), sous-bibliothécaire de la ville, professeur  
    d'histoire naturelle au Lycée, Port-Neuville, 42.
1836. **Hoffet** (Jean-Georges), chef d'institution, petite rue des  
    Gloriettes, à la Croix-Rousse.
1839. **Girard** (Jean-Antoine), docteur en médecine, rue Clermont, 5.

1841. Madenis (l'abbé Claude-Benoît), professeur au petit séminaire des Minimes.
1845. Jordan (Alexis), rue Basseville, 8.  
Gacogne (Alphonse), professeur, rue d'Algérie.
1846. Dugas (Ozippe), rue du Pérat.  
Perroud (Benoît-Philibert), rue St-Pierre, 23.  
Beckensteiner (Christophe), rue St-Pierre, 10.  
Levrat (Gustave), rue de la Gerbe, 17.  
Millière (Jean-Pierre), rue Grenette, 21.  
Gaillard (Fleury), place Bellecour, 9.
1847. Vernange (l'abbé Martin), professeur à la Faculté de Théologie, au Lycée.
1848. Terver (Ange-Paulin), rue de l'Arbre-Sec, 30.  
Ponson, négociant, quai St-Clair, 2.
1849. Willermoz (Frédéric), rue du Pérat, 20.  
Vincent (l'abbé Jean-Baptiste), doyen de la Faculté des sciences au Lycée.
1850. Thiollière (Victor), géologue, directeur de l'assurance mutuelle rue St-Dominique, 15.
1851. L'Hermier des Plantes (Louis-Pierre-Emile), préparateur du cours d'histoire naturelle à l'école de médecine.

#### Membres titulaires

Devenus correspondants par changements de résidence.

- MM. Michaud (Gaspard), chef d'institution, à Ste-Foy-lès-Lyon.  
Savoyc (Pierre-Paul), colonel d'artillerie en retraite.

#### Membres démissionnaires

Du 1<sup>er</sup> janvier 1850 au 31 juillet 1852.

- MM. Gaillard (Léon).  
Vincent (l'abbé Marie-Frédéric).

#### Membres titulaires décédés

Du 1<sup>er</sup> janvier 1850 au 31 juillet 1852.

- M. Donzel (Hugues-Fleury), nommé en 1850, mort à Lyon, place St-Clair, le 18 novembre de la même année.

### Membres correspondants

nommés depuis le 1<sup>er</sup> janvier 1830, jusqu'au 31 juillet 1852.

MM.

1850. Bruand (Théophile, naturaliste à Besançon, (Doubs).  
 Auberry, naturaliste et négociant à Orange (Vaucluse).  
 Smith (Frédéric), conservateur au muséum britannique.  
 Soyel-Willemet, secrétaire de la société d'agriculture de Nancy.  
 Guichard (Sylvain), botaniste et notaire à Crémieux (Isère).  
 Siebold (C. Th. de), professeur à Bresslau (Prusse).  
 Renard (le docteur), secrétaire de la société impériale des  
 naturalistes de Moscou.  
 Castel, de la société d'agriculture de Bayeux (Calvados).  
 Motschoulsky (le colonel Victor de), à Saint-Petersbourg.  
 Guillebeau, naturaliste français, résidant à Berne (Suisse).
1851. Astier (J. E.), géologue et professeur à Grasse (Var).  
 Schulten (W. G. de), secrétaire de la société des sciences  
 d'Helsingfors (Finlande).  
 Mannerheim (le comte Charles-Gustave de), président de la  
 Haute-Cour de justice à Vibourg (Finlande).  
 Rey (Claudius), naturaliste à Morgon (Rhône).  
 Sahlberg (le docteur Charles-Renaud), professeur à Helsingfors.  
 Boucher de Perthes, à Abbeville (Somme).  
 Mérian, président de la société des naturalistes de Bâle (Suisse).  
 Rosenhauer (le D<sup>r</sup> Guillaume-Théophile), professeur à Erlangen.  
 Herrich-Schäffer, secrétaire de la société de botanique de  
 Ratisbonne.  
 Baudi di Selve (le comte Flaminio), à Turin.  
 Derbès, professeur, à Marseille (Bouches-du-Rhône).  
 Castagne, botaniste à Monread.  
 Villavicencio (le docteur Manuel), gouverneur de la province  
 de Quijos (République de l'Equateur).  
 Jameson (le docteur), botaniste à Quito.  
 Masseloff (Etienne), Conseiller d'Etat, secrétaire perpétuel de  
 la société d'agriculture de Moscou.  
 Annenoff (Nicolas), secrétaire de la société de la propaga-  
 tion des Bergeries, à Moscou.

1852. Henry, secrétaire de l'association Smithonienne à Washington.  
 Mulsant (l'abbé Victor), à La-Seyne-sur-mer (Var).  
 Mazet, naturaliste à St-Vallier (Drôme).  
 Neylies, naturaliste à St-Vallier (Drôme).  
 Chaix, naturaliste à St-Vallier (Drôme).  
 Müller (le baron de), ornithologiste, à Stuttgart.  
 Knoblauch (Albert), naturaliste et négociant à Tain (Drôme).  
 Delafond (Benoît), ornithologiste à Villié (Rhône).  
 Graëlls (le docteur), conservateur du muséum, à Madrid.  
 Dahlbom (le Dr Gustave), conservateur du muséum, à Lund.  
 Dallas (W. S.), naturaliste, à Londres.  
 Lespès (Charles), docteur ès-sciences naturelles, à Toulouse.  
 Kühnburg (le comte), à Hall (Tyrol).  
 Heer (Oswald), professeur, à Zurich.  
 Sodoffoky (le docteur), naturaliste, à Riga.  
 Buhse (le docteur F. A.), botaniste, à Riga.

#### Membres correspondants décédés

depuis le 1<sup>er</sup> janvier 1850 au 31 juillet 1851.

- MM. Delille (Alire-Raffeneau), professeur à la Faculté de médecine de Montpellier (Hérault).  
 Devaux, professeur à Angers (Maine et Loire).  
 Kirby (le docteur William), recteur à Barham (Angleterre).  
 Melly (André), négociant à Liverpool (Angleterre). mort le 15 janvier 1851, à Gagée, près de Abou-Hamed dans la Nubie.  
 Mérat (François-Victor), docteur en médecine à Paris.  
 Pierret (Alexandre), naturaliste à Paris, mort dans cette ville, le 26 mai 1850.  
 Requien, conservateur du muséum d'histoire naturelle, à Avignon (Vaucluse), mort à Bonifacio (Corse) en 1851.  
 Solier (Antoine-Joseph-Jean), capitaine du génie en retraite, né à Marseille (Bouches-du-Rhône), mort dans cette ville, le 21 novembre 1851.